

EL ATAQUE DEJÓ OTROS DOS HERIDOS GRAVES

# Asesinan a un seminarista en Zacatecas

POR OMAR HERNÁNDEZ

Corresponsal

ZACATECAS, Zac.— Hombres armados dispararon contra cuatro integrantes de una familia, ataque en el que falleció un seminarista, en Noria de Ángeles, municipio de Zacatecas.

De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Pública estatal, las víctimas estaban en calles de la comunidad Ignacio de Zaragoza cuando fueron agredidas. En el lugar murieron José Dorian Piña Hernández, estudiante del tercer año de la etapa de Teología en el Seminario Diocesano de Zacatecas, y otra persona no identificada. Las otras dos resultaron heridas y fueron trasladadas a un hospital; se les reporta delicadas.

La diócesis de Zacatecas condenó la violencia en el estado e hizo una oración para pedir por los muertos. "Que en medio de este clima de tinieblas que padecemos sepamos ser luz de esperanza para los hermanos que sufren", indicó en un comunicado.

En lo que va de esta administración, al menos ocho religiosos han sido asesinados, cuatro de ellos este año.

PRIMERA | PÁGINA 10

**DIÓCESIS VE CLIMA DE TINIEBLAS**

# Muere seminarista en ataque en Zacatecas



## SEGÚN LAS AUTORIDADES, Dorian Piña Hernández fue agredido por delincuentes cuando iba con su familia en Noria de Ángeles

**POR OMAR HERNÁNDEZ**  
ZACATECAS, Zac.— La Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Zacatecas confirmó el ataque armado a cuatro personas en el municipio de Noria de Ángeles, un hecho de violencia que ha conmocionado a la sociedad, ya que una de las víctimas se trata de un joven seminarista.

Según la información gubernamental, las cuatro víctimas fueron agredidas en la vía pública de la comunidad Ignacio de Zaragoza; producto de las balas, dos personas perdieron la vida, entre ellas José Dorian Piña Hernández, seminarista del tercer año de la etapa de Teología del Seminario Diocesano de Zacatecas.

Además del doble homicidio, donde murió un niño, dos mujeres fueron trasladadas gravemente heridas y luchan por su vida en un hospital.

Previo al ataque armado a las cuatro personas, pobladores de Noria de Ángeles y del municipio vecino de Pánfilo Natera reportaron un enfrentamiento entre integrantes de grupos delictivos antagónicos.

Según las primeras versiones, la familia de Dorian se trasladaba en una camioneta, por lo que el grupo criminal los siguió y empezó a balear.

### LAMENTAN HECHO

La diócesis de Zacatecas confirmó el hecho: "Lamentablemente murieron 2 miembros de esta familia, uno de los cuales era seminarista de nuestro Seminario Diocesano.

El joven cursaba el tercer año de la etapa de Teología".

La diócesis elevó una oración para pedir por el eterno descanso de estos hermanos: "Pedimos al buen Dios por sus familiares y por nuestro Seminario Diocesano, formadores y seminaristas.

"Que en medio de este clima de tinieblas que padecemos sepamos ser luz de esperanza para los hermanos que sufren".

El pasado 24 de junio, Sigifredo Noriega, obispo de Zacatecas, reveló que fue interceptado en un retén de hombres armados.

Pocos días después del asesinato de los dos sacerdotes jesuitas en Crocahui, Chihuahua, relató que los hechos ocurrieron el día 22 de ese mes, durante una visita a comunidades de Jalisco, pertenecientes a su diócesis.

Más allá de que le hicieron una revisión y lo dejaron ir después de identificarse, el jerarca católico no fue molestado por los sujetos.

"Íbamos de Huejuquilla a Tenzompa, me llamó la atención que no era ni Guardia Nacional ni Ejército. Eran de uno de los grupos delictivos, estaban haciendo lo suyo, no dejar pasar a otros grupos. Es la primera vez que me toca en vivo un suceso así", relató.

El pasado 18 de diciembre, Noriega Barceló dio a conocer que un sacerdote jubilado fue víctima de secuestro virtual, pero luego de la in-

tervención de la Fiscalía de Zacatecas fue llevado a su hogar, sano y salvo.

### EL DATO

#### Contexto

Zacatecas sigue siendo escenario de la violencia, donde los grupos criminales se disputan las zonas de trasiego de la droga que va rumbo a Estados Unidos.

### LOS DATOS

#### Religiosos asesinados durante este sexenio:

- José Martín Guzmán Vega.
- José Guadalupe Popoca.
- Gumersindo Cortés González.
- Juan Antonio Orozco Alvarado.
- José Guadalupe Rivas.
- Javier Campos Morales.
- Joaquín Mora Salazar.
- José Dorian Piña Hernández.





Fotos: Tomadas de Canal 15 Río Grande

Así quedó la camioneta donde presuntamente viajaba Dorian Piña Hernández y su familia en el municipio de Noria de Ángeles, Zacatecas.

